

5月こぐまぐみだより

令和7年上長瀬保育園



園庭の花壇には色とりどりの花が咲き、新緑の美しい季節となりました。新しいクラスとなってひと月が立ちましたが、一人一人笑顔が見られるようになり嬉しいです。二歳児は「イヤ!」「自分で!」と自我が芽生える時期とも言います。大人からすると困ってしまうこともあるかと思いますが、成長の表れでありますので「自立」と「依存」を行き来する、お子さんの姿を認めていきましょう。園でも個々の様子に寄り添いながら成長を見守りつつ、楽しく過ごしていきたいと思います。



自分で出来る事が増えてきて新しい事へのチャレンジも見られる、この時期のこぐまぐみさん。「自分で!」という意思がある子が増えてきています。自分で出来た事で自信を持ち意欲も育っていきます。自分でやろうとする気持ちや、苦手な事へのチャレンジも見守っていますが、自己管理はまだまだ難しいです。着た服とバックから出した服の区別が出来ず、バラバラになってしまいう事があります。**名前が無いと迷子になってしまいますので、下着や靴下お手数おかけしますが、一つ一つにしっかりと名前のご記入をお願い致します。**また、汚れもの袋の中に、お子さんが頑張って自分で、脱いだ服をしまい始めています。中身がぐちゃぐちゃになる事もあるかと思いますが、自分で出来た事を褒め満足感が味わえるようにしていますのでご理解下さい。ご家庭でも時間にゆとりがあるときなどは、是非お子さんの「自分で!」に寄り添ってみて下さい。(^-^)